Le 19 septembre 2022
[bookmark: _Hlk114133219]Sincères salutations Sa Majesté le roi Charles III,
Je vous souhaite mes sincères condoléances pour le décès de votre mère, une femme d’une ténacité exemplaire, admirable et joviale, face à certaines difficultés rencontrées tout au long de sa vie. 
Étant donné que cette lettre était destinée à Sa Majesté reine Élisabeth II, celle-ci s’adresse maintenant à vous, en tant que roi.
Par conséquent, il est important de prendre connaissance de votre rôle à jouer en tant que chef scout mondial, vous donnant ainsi l’honneur et le privilège de faire flotter le drapeau scout dans deux cent seize pays. 
Donc, je reformule ma demande de placer la peinture activité au camp et repos au camp, tel qu’expliqué dans la page annexe Kamp à Tiri. Visitez le site https://3fsportoasis.com/ppfr.html dans lettre affirmative page 4.
Aussi, Sa Majesté le roi Charles III, voici ce précieux conseil concernant vos responsabilités futures, lire attentivement dans votre Bible, les proverbes du roi Salomon, roi d’Israël, afin d’obtenir la sagesse et l’intelligence nécessaire. Job 28:28
Toutefois, je vous souhaite longue vie, sous le regard et la protection de Yahshua, le Roi des rois. Alléluia !
Dans la suite des choses, j’ai à cœur de vous informer que le couple royal de Sa Majesté la reine Élisabeth II et le Prince Philip, Duc d’Édimbourg, a été admis au Panthéon historique de la ténacité, le 19 septembre 2022. Donc, à prendre connaissance dans le site au menu nouvel admission.
Sincèrement et amicalement vôtre,
Donald Don Plourde
Concepteur-projeteur du pantheonhtenacite.com
September 19, 2022
Sincere greetings His Majesty King Charles III,
I wish you my sincere condolences on the death of your mother, a woman of exemplary tenacity, admirable and jovial, in the face of certain difficulties encountered throughout her life.
Since this letter was addressed to Her Majesty Queen Elizabeth II, it is now addressed to you, as King.
Therefore, be aware of your role to play as a World Scout Leader, thus giving you the honor and privilege of flying the Scout Flag in two hundred and sixteen countries.
So, I reformulate my request to place the painting “activity at camp” and “rest at camp”, as explained in the appendix page Kamp à Tiri. Visit https://www.3fsportoasis.com/en/ppeng.html in affirmative letter page 4.
Also, His Majesty King Charles III, here is this valuable advice regarding your future responsibilities, read carefully in your Bible, the proverbs of King Solomon, King of Israel, in order to obtain the necessary wisdom and intelligence. Job 28:28
However, I wish you long life, under the gaze and protection of Yahshua, the King of kings. Hallelujah!
Moving forward, I am keen to inform you that the royal couple of Her Majesty Queen Elizabeth II and Prince Philip, Duke of Edinburgh were inducted into the historic Hall of Tenacity on September 19, 2022. So, to take notice in the site at the new admission menu.

Sincerely and kindly yours,
Donald Don Plourde
Designer of pantheonhtenacite.com
